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Artn 26
Vigésimr Sextt Scsiôn Orrlinaria dc Ayuntamienta

l? rle Julio de 2023

SAN,\NTONIO@tæsE5 ì

^Ir'i:i¡¡r"s''ôiËrä ill"Municipio de Unión åe san Antonio

! con trclnta y clnco mlnutos del dfa

reunidos en la Sala de Sesionos del H.

Ofa establec¡do en la

1

las 1¡l:35 catorco horas

\
\

\
t.

il.

de Julio de 2023, estando

en'la fnca que ocupa la

Prosidencia Municipal, en la calle de esta Cabecera Municipal,

los Ciudadanos que integran el H. 24il-2024, del

Munícipio de Sán la' convoca{oria emitida, a

efâcto dê con

lo los ,32 relativos

de la Ley del de Jalisco,

los

I. PTCF. lllagaña,

2. Lic. Âna

3. C.

4. Llc. José Glôvanni Nava, Regidotr; :---..----
5. C.

6, C.

7. C. Lorena Hurtado,

8. C. Elvla Ollva,

9. Lic. Juan
i

f0. C, Vlctor tlòé Luc¡o

11. C.O.ltll¡ría ds

Secretario todos los integrântes de este H.

Ayuntamientq y unå vez quê quórum legal, Declaro Formalmente Ablerta

e lnstalada la Ssalón, contini¡aciÖn procedo a dar lecluna alOrden dal

respectiva, al t6nor del cual, de ser aprobado,

de sujetarse la Sesión de H. Ayuntamiento.------

Ordan dsl Dla

Lista de asislencia.

Declaración de Quórum þ de la

Páglna 1de
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Acre 26
Vig6sfunr $extr Scsiôn Ordinaria de Ayuntrmiento

17 dc Jutio de X0ã

i
y en su caso epb¡ación del orden

lY. Discr¡sión y ên su caso apobación de la

del

del

del

vt.

vil.

Sesión anterior.

V. Discr¡sión y en su caso Aprobaclln
delEstadode través
LÂ

lag
Fondo

artlc¡¡lo

Vlll. Disc¡¡sión

Congreso

årtlcr¡lû 4 dê

Asuntos

Ciena da b

Secnt¡rlo

del Orden del
punto,

la leclura del åc{a de lå

con elGobismo

'ryßïENDO

Programa

del

de

tle Jalisco.

reformen

del

kloe

de\

t)t
x.

Sscntårlo Gener¡|.-
delDfa, porlolanb
lå

Regldor Uc. Juan Rrmón
lec{t¡¡E del acta anterior.

Secrstarlo Ganenl.-

rs&rma del

rprocedo a

esta Hj-Ayuntamiento el OrdenOeapiobarto, slrvanss manibstårlo lsvantåndo

Pndo.- En öontrs eit cuanto a la dirpensa de

\
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Actr 26

Vigósimn Sexta Sesión Ordinnrl¡ dc Ayuntarnlento
17 rls Julio de

Sec¡etarlo Genenl Discusión y en su cåso

dEl acta de la $esión anterior, les

slrvanse manifestarlo levantando

la dispensa dâ lâ l6c{ura

a favor de la aprobación,

kSecretsrio

Menor, del F

PÞsldentt

Ëelado, do'ser

la cantidad de

Municipio se

TleEcienlos un 25t1

CULTURA",

0e la misma

Secretarfa de

aj

b) Ënelcasodequeel

y/o Renovación de

acreditar elalta de

lo cual debsrán

ntime¡o de clave única

Oiscusión v Fima del

fa de Cullura,

LA lag

Cultural, 2023. -*
dichó programa Gobiemo del

con la $ecretarfa de Culluna,

00 (Cien 00/100 M.N.), de la misma manera el

de $92;301.25 (Novanta y Dos Mil

pago del Proyec{o IVIST|ENDO LA

hraéstrudufâ Menô( ¿et Programa Fondo

2023. Lo que se prêtende adquirires un telón

gueda con el compromiso de entregar a la

accióh solicitada en USB.

desifne el spoyo a las acciones de Adquisición

o Adquisición de equipamiento, debsrán

bienes en el inventsrio de adivo Municipal, para

los resguardos finnados con nrlmero de serie y

inventario, firmado por su servidora. *--*--

Convenio

proyecto

Regldora C. Elvla Navej¡ Me abetengo.

Páglna 3 de 21



Acf¡ 26
VigésÍma Scxt¡ Se¡ión Ordlnari¡ de Ayuntamiento

l7 de Julio de 2023

' "''"^ Såffåt¿rlo Gener:al.- Los
¡
que estén a favor de la aprobåción del presente punto,

sírvanss manifestarlo levanlsndo la

del da Decreto

do

Ley que J¿lisæ. *
llagar deGeneral

manera por

reproducido alguna

Sècrctarlo la aprobdción presÊntê punto,

gírvange

:

dsl

$
I

Sêctut¡r¡o Gon'eral,- su câso aprobación del Proyecto de Decreto

29183rlxlll/23, dsl de Jêlisco, que resuelve las lniciativas de

Ley gue rebrman

Ëstado de Jalisæ.

, 59, 63 y ?4 de la Constitución Política det

Prssldenta les fus.rðmitido el Proyecto de l.

Ðec¡eto estudio y dándose por reprcducido fntegramente en la

prasenle acta, por lo que si manifeslacíón, favor de señalarlo.

Genenl.- Loo que a fâvor de la aprobación del pressnts punto,

sírvense manifestarlo la

(

Voto¡ a Favor. Abstenclones.Votoe en Cont$
t0 I

, 1l t

delaitfculo 57 de la

Congreso del

v

Votoe a F rVör. votol:lf 
,

bntra. Abstên6loñes.
.tl

-qfr oj

Voto¡ a F¡vor. ; $otos en Contra. Àbctenciones,
^/

71 0f 0 {j
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Actn 2ó
Vlgéslma Scxt¡ Scsión Ordinsrln tle Ayunfamknto

l? de Julio dc 2023

P¡usidents i,¡lu

parâ su

acta, por

$ecntario

slrvanse

Regidor

Secrct¡rio Senar¡|.. Discusiôn y en 9u caso

292l8rLXlllr23, del Congreso det Estado de

Ley que ¡eforma del arliculo 4 de la

de Dec¡eto

la lniciativa de

de Jalisco *
de Decreto

la presente

punto,

en la

siste

hubo , en lodo

ser lo

del
j

¿e þj rec'tificación del

â favor, glrvanse

la

\

\

êlSecr€tårlo
'es29183y

caso,

coneclo en

Proyeclo de

orden del día

la mano,

$
i
l

Secrctario fos 0ûe dstéh a,favor de la aprobación

del presenie punto, lå

A) Pesldonla Municip¡|.- poner a su consideración para su

autorización, que el ds Unión de San Antonio, Jalisæ, s6

al esquema de dal (Fondo d6 Estabilizâci6n de los

si

la

no sá

'ì
t{oá Luclo

modilîcación del

e9

AbstrVotoe ¡ Fr nclonÊ9.

It 0

¿ Favor. Abstenclones,

,1 0's 0

Páglna 5 de lt



Act¡ 26
Vigósimr Scxtr Sesión Ordinrrin de Ayuntrmiento

l7 de Jrlio úe2023

t
t

lngresos ds lâs Entidades Federativas)

colaboración, quô para tal efecto celebró

Autodza a la Presidenta Municipal PTCF

firma de le carta compromiso que

Fstð fondo e$ pars el

; a la baja

Secratarlo

Convenio de

Êstado y se

Magaña, a la

compensación

punto,

\

Regidor

Convenio.

Presldenta

que no han

FedsralEs

y como lo

aquf, es para probablemente

seân que gon

de veinlecantidades

mil pesos el del que tenga es

RegidorG. yo ffeo que el molto es lo de menos,

la cuestión que ver mås que nada es porque lo

desconocemos.

Presldenta de eslsr.abierloe'ål momenlo de que nos

ofrs¿can,
:,

sf dquí

Regldor C. l/fctor Noé Lt¡clo Quisiéramos.tener un poquito mås dE

informaciôn el respedo, nada

Regidora C. Elvia Naveja No astå complicado, si quisieran pudieran

la inbrmación WhatsApp, yo crÞo que o.ralguier asunto

podrfan hacprlo llegar de , quieran que apruebe uno todo, poro

la información el o un dfa anles no podemos ravisar.

del

i

iJ

t

û1 44Tel.

Páglna 6 de 21



Actr 26
Vlgósimt Scxtr Sesién Orrlln¡rl¡ de Ayunfrmiento

l? de Julio dc 2023

l
I

,a

ftiuniclpal.- Porque no tenemos ni especfficas,

es lo que estamos

en la maflana del

de

convenio

de los

Antonio,

la aprobación

de la Canción

lâ

ss ¿utórice o se someta

al Señor'el'
i

uso d0 la voz, Para la

a la Unión de San

nada más la invitación.

Regldon C. Elvla NaveJa Oliva.- Sí, pero la

alegando.

Secretarlo General.- La verdad ês que.qg.e

dla de hoy

cuânto se

que hizo

municipio

Slndico

Serrstarlo

para recibir en

LAUNIÔI.I"

dèr

\B) pafa

MI

estå
1!"

por

I

þ

R.egidor Lic,

a votacién,

intervención

Presidenta

Mae¡tro Juan

Antonio haæ un

msncionando gu

Esta yo se

sü

pan tuvieran una canciôn ên repftrsentâción,

gente, no só si gustan

que les lea.un Panafto a qué

SocÞtârio Gsneml.'El Tltulo es

Yo soy da un Puebllta bonlto

conz6n, llern de ilndas

la nacl6n.

Ss rfesþ y el ealeadero

de San AntonlaY, el atma cusndc canta esr¡- canclôn,

Eienvenìdo

qlfê êstén

I

Påglha 7 de 2l



Act¡ 26
Yigóslmr Scxta Stsión Ordlntrh de

l7 dc Julio de

8y, ay, ay, ay,8y, ay, ay, ay, unlán

yo.

Ay, ey, an ay, ay, ay, ây, ay, ay, ay,

conzón,

Cuendo ml

te reeuerdo

lalas vtves en ml

ds a mont6n,

llenos de' pues por

emoclÓn.

Ðonde grno con

la Unl6n,

recuerdo

ionor, es

Ay, aY'â!,

yo.

AY, aY, ay,

cor¡26n,

Autor.- de Unión de

San Antonio.

Pre¡ldenta

Secrctarlo

la recepcién

' uNlÓN', ds ra

levanlando la

ilasstro Juen s5g rgrabada erl YouÏube, la pueden

ggcuchar

Secrstario êsléri a favor recapción en

donación de los slrvahse manifestarlo, levdntando ls ms¡6. -

Presldonta fvtunlclpal.-

porUNAN|M|DAO. ***.*
gradas Mâêstro.

Regldon C. Elvia llaveJa Yo quisiera desde el corazón y desde lo que

rapresenla el 100 del 0oleadaro que hubo aquí en nuestro Municìpio,

sé que ha habido del parte del Presidente de la Asociación de

Chanos, ypues ii ms que se dieran lodac las fsc¡lidades para hacer

evento que no solamenle represents de Antonio y puer sí, que

en ml

\

\

!.

ande def

ên estp

dedy,ay, ay, ay,8y,

íté

losdffiraè¡on

tu h$oy les

Votos ¡ Fâvor, :oto3 en:ç€ntra. " Abstenclonos.

11 0,' û

Página I de 21



Acts 26
Vigósimr Sext¡ Scsión Ordin¡ri* dc Ayuntrmiento

l? dc Julio dc 2023

ò 2t¡r' :úú
uäa'Comunicación con lodos los eventos de la , de perfe de

Presidencia Municipal, y si, quitando cualquier cualguier asunlo

un evento, quê

bien de nuestro

pelsonal, que se dieran todas la facilidades

indepondientemsnte dê cualquier yo

Municipio, y aparte a nivel nacional, a

nivel þuËnas,

para el dô

\

quien vaya el haya un

Chanos,con

para qug lodo en

eventos de la

.{'
Fresldenta lwo
el hizo ålgunas

p€ticione3, v

mejormanera.

Regidora C. 'creo que én Êsto momento

es importånle porque todo habta

de nuestras

Prcsidentr

ßegldor t.
que se y cÕn

Yo En la sasión pasada hice una

propuesla para

estudiado, me

Ârmas, esþano ya lo hâyan

algo que les gustarla

agrsgarls, si mo ya se publique. *
Secntarlo Gsngral"- sesión?

Regidor t. Vlctor Noó Luclo Pero por quå situación?

$Índico ltluniclpal.- No se le dio el debido.

\

\ì

Ragldor C. Vfctor Noé LuElo No sE le dio el ostudio debido, bueno. *
Sfndlso filrnicipal,- No se le dio esludio debido, para ser honestos no lo

estudiamos, a nivel personal, no lo el Licenciado, que es del ároa jurfdica

no lo estudió. l,
fi

LrfcloC. V{ctor }loó No le interesó al Cabildo?

Páglna t de 21
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Aetr 26
Vigósimr Scxta Sesión Ordin¡ri¡ dc Ayuntumiento

l7 dc Julio de 2023

f{lunicipal.. No, no es que no nos

Regldor llc. José Ger¡rdo Glovannl Joagul:r

fus.

a todo el documento, no veo ningún

tiene que ser un

nada.

S{ndlco

me hizo

Regldor

Regldor

rec|lierdo

es que 8€ nos

Yo elle dileclura

pero si obviamente

el trabajo, no pasa

no de, sô

\

\

\\'

Prssldènte

Regldor

acuerdo quefue

lo pinté.

Presldenta

Regidor Llc. estå" **.
Pre¡ldent¡

liene ningún

RagidorC, Noé si están de acuordorquô vâya dêntro

del orden del

PÞsldenu del dla, para ågregãr el nombre del

autor

Rsgldor Lie. Jos6 Martlñez Nava.- Porque no

recuerdo habarlo

Preeldsntå Munlclpal.- Si EM¿.

Regldorr C, ÈP¡a tlaveia Oliva.- cuestiðn. yo crìÊo que yå es tiempo que nos

digan de quó forma, todos los Regidores de oposlción, les hemos

de la manera más dkecla têngan qu6 ontregar las actas certifcadas

ôn todo lo que va de de Ayuntamiento, me gustarfa que quedar

asenlado quo en la próxima reunión dede ser posibla,

qus no

no me

ylr cr€o quê no

Página t0 de 21



725û1 44Iel.

de los

Luclo

el

Luelo

fnånêra

igtialbe hizo

Nôé

sfùne

Actr 26
Vig{simr Sext¡ Sssiôn de Ayuntrmicnto

l? de Jullo

t€ngâmos aqul las copias lsntos panâ câda uno de los

PÞaidônlâ lllunlelpal.- Vamos a también ustedes estarán

pasanda a firmarlas.

Rogldor Llc. Ju¡n ef caso de frmar lo

la¡

y que si

en video

recibido

Regidores.

Regidor C.

rnanejan, lo

rcspuestâ d6

dado, no gå

Presidentr

rec¡bido el

Regldor C.

Licanciado,

ponue lo

Regldora C.

si ss esté

Procldenta

Ragldon

pedf

(,

del cómo so

y iró me ha dado

no 3€

seguimÞnto porqfe :no irscuerdo habôr

Ëcibirme el

les pËdimos,

crêo-êg

1n$tbañás amPli6. 

-
lo,què me tocô a mf, no v€o

irnportante abl abundar porque no sé

l-o.quF

que ss eslé damos a la tarea los Regidorcs de ir a

damos vuelta a ver porque sse Relleno Sanitario se suponla gue

el pmyecto in¡cial era Pâra gue fuera haciendo por 6l9pâs y haer åraas verdss,

6ntonc68 Yo cftro quê a3 retomar el proyeclo inicial pana que se lleve a

cabo.

Prasldenta lluniciPal.- que el Relleno Sanilario eslå meJor que hace

mesðs por la que se dio con las máguines, se habilitó la

amplla.

\

Páglna lt de 21



Aetn 26
Vlgôsima Sexta Scsión Ordin¡rln dc Ayunt*micnfo

l7 de Julio de 2CI23
I

!

6. Elvla NaveJa Otlva.- Lo que yo vi, no es vi la parle de abajo.

Regldora C. Hermlnl¡ Lozanc Magaña.- No sê invitar a los

compañeos, si la gente les está preguntândo sobre porque si eslåmos

preocupados por la rsfurestâc¡ón esira con la secrelaúa,

panâ quê s8 pôngan diez arbolitos por

pergona,

Regidor poquito

de las eicerlitican

las åctâs pasar de

fon¡a nos las

Regidor las firmas

puede

hay

Regidorr C. de que en la
pÉxima seslón

RagldorC. de unas

esøilurae aquí

que la percona

me comentó

pasgfä con
:

dar una cil,a ylme soþrandió eltema

v

Ugted, nunca

de que ya se

sé qué asté

Slndico

Regldor C. Vlctor

para hacer el trámite de

Pregidenta

yyo

nuncâ

ÊnfÊgando ya ella no latomaùn en cuenta, no

su trámlte no estå aún hecho. -
Y

l

sápuède dar que la rcciban o

ahf sí lendrfa que revisar mi agenda, por

Slndlco

martes a N
dla gua ahf con Marisol.

puede la Licenciada Marisol. ella se sncuentra de

de nuEvg a lres, la puede atender y recibirle sus docurnentos,

si quiere que la atienda

ajemplo toda esla en horario laboral, toda la semana tsngo

fuera, solamente el tengo un espacio para venir, no så si se

venir, el viemes estoy mê reliro, y si no con

puede hacer, no es

como

no

Página 12 de 21



Acf¡ 26
Vigéeine Sexla Scsién Onlinrri¡ dc Àyuntnmicnto

i 17.rle Julio de 2023

documentos, siestén completos se le da

su pago en lesorerla.

Regldor C. V{ctor Noá Luclo Oonzátez.-

eso, si estuvo viniendo a preguntar, si

preguntaban a su

se eslaría realizando

ningún problema con

sus vueltås y tambián lE

les pudo decir cuándo

más de

qus nô

pasar el

dentro

de las
:

;de;ld

cuatro

tienen ni el

no

: Regidor

comentario

deltérmino

suplencias, sd debe

seslóñ

€s

lá presencia

como'Pleno

pof

no

laç
\

pôro

I

I

$

también suplências,

pôr¡]ona quê va eså persona no tiens facultad

alguna para

estuvimos los

atsnción e

no se llevó s

suplencias de

Sfndlco mg

preside las y 
,mientaâs 

-flo hubiera un asunto

, urgËntåque da que sesionar

mínimo vez al el t¡€rnpo para poder

sesionar gn otra ocasión y no la que es quien debe de presidir,

desde mi punto de vista era que se llevara a cabo, desde mi punto de vista

y son muy personales los de vista. puês qu6 no sesionárarnos si habia algo

de urgenda, si hubiera un urgente aún sin estar la Presidenta, daro que era

considêro qug no lenlamog prisa, y a mí ss mo

tiempo da no prÊsonlarms, lo que yo supe fue que

nuestra obligación

notificó dos horag anles,

de camino da ella tiene bu agenda y segummBnle fa tisne

En

lâ

N

dijo qué

Páglna 13 de 2l



Äctn 26
Ylgósimn Srxfn Sesiôn Ordlntria de Ayuntrmicnto

11 úc de 2023

si viene en csmino da
ì

ì vida no, no le hace que llegue

Regldor Llc, Jocå Ger¡rdo

; pregunta Licenciado se lee

con ellos, al menos un

Secrotarlo

haya algún

quê mê

la iba a posionar, mås vale una

olro dfa, aa mi punto de visla. -
Marllnez I'lava.- Yo tsngo una

si hubo una comunicación

cuando

problema a alguien K
Regldor

que los

c.

lo fue para

creo que si

vista, pero

ræpôtâble

más

para

se puede

glgo, creo

relativos,

el yno

importanle,

m¡punto de

\

þ

.gue iÇåda lraiga

, Regldor Llc.

Reglamento,

æpito lo del

si,no está el

Regldor C.

nombre del

Naé parecersi no ù puso et

cuando inicié pr!çjuntó ii habla atguna

obs€rvEción, algo gue pudierâ haber escapado, con todo gusto lo

âgregamos.

Regidor Lle.

dice del respeto

Reglamento, yo

hablo de la

es por ello

a cada los temas gué proponernos, quá solicitamos,

ojalá no

parte integrante de la COMUR, se

la COMUR durante los mgses

, Þvisaditâ a
¡.

esos expedientþs, yo
i

laC0MUR y unâ vóz qus se lengan expedientes yo solicitaría se nos dé copia

de esos expedíenles a Regidores, porque voy s êxponer un

rwisados esos posible que los tuvié¡amos å la v¡sta?

¡'
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Acta 26
Vigésimr Sesión

17 de Julio

soy parte ¡ntêgrånte de lâ

Slndico Municipal.. $í, pero estás

Regidores, hay que sesionar el punto

Ragldor Llc. Juan

se pongan a la visla

Secrctario

lormal que

; Regidor

de la

Regldora

votación,

siempæestá

estån

del regidor,

pensando qua

gÊnêrar

Regldor C.

expod¡ente

9fndlco

Regldor Lic.

fonna

Sec¡utarlo

expedientes. 

-a la vista de todos los

se le ponga solicito

los expedientee

la æticíón

ponerlo a

ti eres uña Paula que

importantd expedientet

cfêo què es la

pueda

t..
anoÞrlo Llcanciado es el

o todosloÈ

pofÖ qp lo solicitê de

Scxta
t

pârta

v

}

es

Regidor Lic. Juan

Sêcrctariq General.- Muy

Regldor C. Vlctor Noé

vino El SeñorAndrés

unos meses se incendió

9fndico Munlclpal.- Ðe

al apoyo.

sf.

Gon¡ález.. Yo.tengo otro punlito, cre,o por ahí que

creo que les vino a pedir un apoyo, ys ven que hace

donde tenfa su material y sus henåmientas.-

ål no vino a pedir nada, filimos nosot¡os a ofecerla
$

se autoriza.

quiero

que se

Lo otro,

dê
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Acts 2ó
Vigésimr Scxtn $esión Ord in¡ ri¡ tlc,{yu ntarniento

l? de Julio de 2023

]

C. Vlctor Noå Lucla Gonzålez..

comentármelo asl, yo lo saludé y eso me

sg va a hacer?

Sfndieo Municlpal.- Claro, 
i 
nosotrog

mejor se confundió al

querla preounlar gi

âpoyar. --._a vêr

Regldor Llc. Josó Gsrardo Gþvánni

/ incidenle. los oridrcrùi"s oiip noc nrâqénlâ¡nña fl

\f-"-nnun n""Á.jliË*¡i¡,,o c¡híamne ñ,'ô ñ.â

Cuendo PasÓ el

a hrind¡rle lcCa e!. ... ... ì..,. .
o¡¡ r¡irrÀ r) õr,t r'^

.ri ¡.rcrrt"iicltte guatlÜ(J

qué se pueda

gusto.-

de los

ahl. -

níngún momenlô tendrá costo?

serla buEno, unã PrÕPuesta gue Yo

para ellos, quê si fslguien llega a
il

de que sé ent¡eguen' van a salir

Ìirl"'

\i
r'^\t\r//

/f;

N.
]

-^^:-l-.-,^

Regidor C.

hacer,

Regldora

Progldanta

Regldora C.

: Pregldenta

comodato,

Regidor t"
Pregldenta

Regidor C.

^^^ .^.---t^
eÞc| ¡at¡ rul tvr ir'uÉ3

de

en

haría que se

solicÍlarlo, gue

más.

Prssldant¡ t:Ta

Ragîdor C. Vlctor Noð Luclo

esas iguat me comentaba la Señora
acerquen ellos conmigo, Y

Elvia GómEz que aún hablado lêma.

Presidenta Los están

Regidor C' Vlctor Noð Lúcioi
No, no, o sea quedaron de hablsrte

personalmente a cada uno Para eltema de sus canitos. -#d

Slndlco ùlunlcipal" A todos se les y a todos sa les levantó

los latos Para el aPoYo'

l¡

a

nada

âlo

ellosNo,

.ün

Luclo
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Fuera da fa

:

t
t

Vigésimr Seita
Act¡ 26

Sesión Ordinnris dc
I7 de Julio dr

Municipal.- Ella estuvo aquf en

reunlón.

Rçgidor C. Vfctor Noð Luclo Gonzälez.-

reunión. Ok, entonces voy a cnmenlarle

los datos.

lY{¡:en

recuadro?

Regidor

Presidanta

Regldor Lic.

expedición

integró la

Sfndico

son de

documentos si

qué van a ser

hay

: gfchivos.

todos estuvig¡on en la

yo llegué tarde a esa

la oficína que les tomó

ala
obran en

abierta la

tipô dë ärcntuos, archivos que

datos v de esos

pâra

de asos claro que

s todos los

dal

\

Yo crêo qÙe eg en relación con unRegldor Llc,'

expediente que se la COMUR para la expedición de tos

no créir que sãa información cenade.tllulos de propiedad, da

Secretarfo son y.þerdón que lo señale æmo tal Regidor,

son sosas distintas, se un procedimiento de buena þ, asf lo

establece la ley para la Titulación e Pædios Urbanos dôl Estâdo

de Jalisco, eso; la ley de procedimienlos de buenâ fç, per,o la

información personal si es si son temas totâlmênte distintos,

Regldor Lle. Juan Ramôn Prado.- Sf pero la información gus Ee

dâtos que se lleva 4n r.rnã documenlos expedidos por el Director

N
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Åcfs 26
Vigósimr Scxta llesiôn Ordinrrir dc Äyuntrmicnto

l7 de Jutio de 2023

i.
Registro Públib, por certificaciones del General, entonrêg

que ahorita se

una resolución al

sihubiese

gue la vfa

instruir a

que fiay

cfeo quê

la

de

través de

al âree óel

\

cnao que la informaciôn no es privada.

Sfndico Municlpal.. Lo que paeâ ês qua no tiene
pongan a la vista documentos o

respecto, por{ue

algün

lo

una què

esa gs la

analizará

Regldor

Rêgidor, ya

Oficialla o si

gi no es

å

gd

no

;

jurídico, poro el

simplemente

Regidor Lic. Ittãrtlnåt Pero también

como igual que

todos, no porque soy

Regiclo¡ creo que.nos l¿ 9¡616¡. *
RegldorLlc. estelema
porque no es el que ustedes ya

tienen Secretario y ya

mê ssparo a la mo

Regldor t. V{ctor lgual siguiendo con el tama de los

comerciantes y de los de Ellos no sé si lengân sombra, creo

qus n0 vl þien el dísefio de

Pre¡ldentt Munlclpal.- Tenen aslå integrador sâ van a adecuar de

acuerdo al giro comercial, de sus productos d€ ventâ, o s€â no van a s€rr

todos lguales.

Municlpal.- Se nos hace porquê todâs êsas aclaraciones se les

Ìgro er

GâlËrüö-G¡ovenÌi¡

yo

ðüviarnente

abtirse los.
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Actn 26
Vlgósima Scxt¡ Scsión Or¡linaria dc Ayuntamiento

, 17 dc Julio dc 2023
ì
I

"""o"'tHü lllor Lic. Josó Genrdo Glovanni Joaqufn

una presentación donde se mostraban los cârr¡los

Slndlco Munlcipal.. Y de hecho ese viane muy a

reunión que tuvimos de con

necesidades,

Regidora

Regidora

son puro9

vacaciones

Præ¡dsntâ

momento de

Regldon

ahorita, en el

Ylaotra nads

oð

Sfndlco

lnclusive hubo

ya sobre la

a 8us

punto, me

ya lo ha

grandes.

êstán de

i
pbra

Regldon CO, Tsrss'¿.ds

Sfndfco Si, para

reforestación y

legldora CD.

dires{amente en la

Sfndlco

Regldora Gg. Marfa Tere¡a da

Regidor C, Vlctor Noó Lucio

êstâmpås de Jalisco €n T€xåg,

acudír por parte

algo para el

quê âl

dan itiez árboles por

en sl cual ss vân â

coll

persona, ya

ocupar unos

Frado.- Sf.

es diferente, .ser maneja como

dloralos Prado,-Conec{o, entoncos pido

Morales Prado.- Graciâs. 

-----
En sapliembre vâ a sstar lo da las

voy a ser una de las personas guo voy a

y querla preguntar si nos pueden âpoyar

o cada quien vâ a pagsr sus gastos.
N

Munlclpal.. Se supone quien.

(

pidieron

parte

Prado.-

seco.

v

Ya 6stá cortado

de Jesús

Páglna 19 de lt



lo

€s

sr

'y 3e

8t

Y
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Actr 16
Vigésimr Scxts Sesión Ordinnrir de Ayuntamiento

l7 dc Jnlio de 2023

C, Vlctor Noó Luclo Gonzåle¿. Bueno

mesa, yo voy representaqdo
ì

artesano que no alcanzó lugar,

a siete årtesanos,

y pues hablo por

sô va a poyar, hay otro artesano que va rf en

que tambiðn se le lomsr

Pre¡ldenta

artegano,

Regidor C. Noé

{te igtral lo vêmos,'

a ó1.

Sfndlco

especiñque

Prcsidanta

R*gldorC.

podrÍa dejar

hospadaje,

creo que ya la

Slndlco

PËsldentå

Regldor C.

âpoyâr polque

arteôânos.

sobre la

tema, hay un

puede apoyar o

a poyar, pues

ningtin

las cosas

lo âpôyo

s8

valore la

la mesa.

sé más vaya,

nos puedan

pâra nuêslros

Ciene de Sesión. No habiendo más que lratar, procedo a dar Formalmente

siendo las 15;23 qulnca hsrås conClausurada y Termkada esh

velntit¡és mlnutos deldla Lunes 1 Julio de 2023 dos milveintitnås, so da por

concluida ls prssênte los que en ella interviensn, sabsn, puedan

y quieren hacerlo. Hago N
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Acts 26
Vigêsima Scxta Sc¡ión Ordin¡rir dc

1? dc 2û23

, Preeldsnta

)¡Ì:i ::j.åår

¡,lUNlClPÅ[
,iulflcpÂr

4il10t{t0, rÂL

rytiúü

Atllano

Hnriâdo

Pr¡do

Monle¡ Pndo

Gfiii&åt
i¡ìUNICIPAL
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Ayuntnmiento

Llc"

Llc. Ana

Pslc.

C. Eþia

C, Vfetorlloå
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Llc. Alfoneo
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